

Pacheco, Palacios, Cindy, “Hay riesgo de brotes epidemiológicos en 18 colonias de Acapulco: sector Salud”, *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 10 de septiembre, 2007.

**Dirección electrónica:**

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/09/10/index.php?section=sociedad&article=007n1soc>

Son 18 colonias y poblados de Acapulco en los que hay un riesgo latente de brotes de enfermedades de la piel, gastrointestinales y respiratorias. Como prevención, las instancias de salud mantienen vigilancia epidemiológica, pues en la semana pasada detectaron 250 personas con infecciones dermatológicas en las áreas afectadas por las lluvias de la tormenta tropical *Henriette*.

Por otra parte, la ayuda para las personas damnificadas comenzará a ser repartida hoy formalmente en los 23 municipios afectados, con prioridad para Acapulco, San Marcos y Coyuca de Benítez –municipios con más daños– debido a que el Fondo Nacional de Desastres Naturales envió hasta ayer por la tarde la totalidad de los insumos.

Según el registro preliminar de la dependencia, al viernes había atendido 250 personas con infecciones en la piel, 80 por ciento niños, “que son los que juegan en el agua sucia que permanece estancada”, explicó vía telefónica el titular del sector salud en Acapulco, Anselmo Moreno Galeana.

Otros padecimientos atendidos son gastrointestinales, con aproximadamente 500 casos semanales. Las infecciones respiratorias agudas han afectado en su mayoría a niños menores de cinco años. Señaló que “normalmente” cada semana la dependencia reporta un promedio de dos mil casos, “pero con la contingencia” se incrementa hasta tres mil personas con infecciones diarreicas.

Las brigadas están conformadas por un médico, una enfermera y tres promotores de salud, que acuden casa por casa a informar sobre las medidas de prevención, informó el funcionario. En lo que respecta al dengue, dijo que no han detectado un brote, “ya que el mosquito (sic) que lo transmite no se reproduce en agua sucia, que es la que está estancada”.

Las colonias y poblados que están en vigilancia epidemiológica son Llano Largo, unidad habitacional El Coloso, Ciudad Renacimiento, La Sabana, Nueva Revolución, Alborada, La Poza, 5 de Mayo, Tres Palos y Colosio, entre otras.

Comienza hoy entrega de insumos

En tanto, los 23 municipios con afectaciones comenzarán este lunes a recibir la ayuda para damnificados, informó la subsecretaria de Protección Civil del estado, Nubia Sáyago González. En el caso de Acapulco, San Marcos y Coyuca el censo preliminar indica que son tres mil las personas que recibirán apoyo, “es decir, que tuvieron algún daño en sus viviendas”, explicó.

Los insumos que envió el Fonden consisten en seis mil 820 despensas; ocho mil 613 colchonetas e igual número de cobertores; cuatro mil 710 láminas de cartón y tres mil 313 *kits* de limpieza.

Informó que la mayoría de los apoyos están canalizados al puerto de Acapulco, donde son 18 las colonias con más afectaciones, mientras que en San Marcos sólo dos comunidades resultaron dañadas, al igual que en Coyuca. Agregó que otra parte de los paquetes están destinados a La Montaña.

Explicó que el retraso en la entrega se debió a que el Fonden no había enviado en su totalidad los insumos.